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I N N E O  3 6 0  c ’ e s t  u n  e n s e m b l e  d ’ o f f r e  d e  s e r v i c e s  o r i e n t é s  s u r  2  a x e s  d i f f é r e n t s ,  c o m p l é m e n t a i r e s  e t  e n
l i g n e  a v e c  s e s  v a l e u r s .  N o u s  i d e n t i f i o n s  e t  d é v e l o p p o n s  d e s  p a r t e n a r i a t s  a v e c  l e s  o r g a n i s a t i o n s  d u  m i l i e u
i n d u s t r i e l  e n  r é g i o n ,  q u i  h i e r ,  a v a i e n t  d e s  b e s o i n s  d e  m a i n - d ’ œ u v r e .  A u j o u r d ’ h u i  n o u s  t r a v a i l l o n s  s u r  l e u r

t r a n s f o r m a t i o n  d i g i t a l e  e t  d e m a i n ,  s u r  l a  p é n u r i e  d e  c o m p é t e n c e s .  
 

 

https://www.inneo360.com/



E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e  v o s  e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e
v o s  i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

I m m i g r a n t  a u  c a n a d a  d e p u i s  1 0  a n s . ,  j e  s u i s  o r i g i n a i r e  d e  B r e t a g n e  e n  F r a n c e .  I s s u s  d ’ u n e
f a m i l l e  d ’ e n t r e p r e n e u r  (  2  g é n é r a t i o n s )  d a n s  l e  m i l i e u  a g r i c o l e ,  d e  l a  c o n s t r u c t i o n ,  d e
l ’ i m m o b i l i e r  e t  d e  l a  v e n t e .  J ’ é v o l u e  e t  j e  c o n t r i b u e  d e  f a ç o n  p e r m a n e n t e  à  l ’ é v o l u t i o n  d e s
o r g a n i s a t i o n s  f a m i l i a l e s  p a r  l ’ i n t e r m é d i a i r e  d e  C A  e t  d ’ a i d e  d e  d i v e r s e s  m a n i è r e s  (  O u v r i e r
d e  c o n s t r u c t i o n ,  p l a n  d ’ a f f a i r e s ,  d é v e l o p p e m e n t  d e  s i t e  w e b ,  c o n s e i l  p o u r  l a  t r a n s m i s s i o n
d ’ e n t r e p r i s e s )  

P o u r  c e  q u i  e s t  d e  m o n  p a r c o u r s  e n  d e h o r s  d u  c a d r e  f a m i l i a l e ,  j ’ a i  c o m m e n c é  à  t r a v a i l l e r
c o m m e  o u v r i e r  p o l y v a l e n t  p o u r  l e  m i l i e u  i n d u s t r i e l  d a n s  l e  s e c t e u r  d u  m o b i l i e r  u r b a i n
( S o u d u r e ,  p e i n t u r e ,  i m p l a n t a t i o n  d e  b â t i m e n t s … . ) .  J ’ a i  p a r  l a  s u i t e  é v o l u é  d a n s  u n  p r e m i e r
b u r e a u  d ’ é t u d e s  e n  t e m p s  q u e  c h a r g é  d e  p r o j e t  p o u r  l ’ a u t o m a t i s a t i o n  d e  l a  c o n c e p t i o n ,
l ’ i m p l a t a t i o n  d e  l o g i c i e l  d e  c o n c e p t i o n ,  l ’ a u t o m a t i s a t i o n  d e  l a  l i g n e  d e  p r o d u c t i o n  t o u t  e n
r é a l i s a n t  e t  s u i v a n t  l ’ a s s e m b l a g e  d e s  p r o j e t s  s u r  l a  l i g n e .

E n  a r r i v a n t  a u  C a n a d a ,  p e n d a n t  6 a n s  j ’ a i  f a i t  d e  l a  p r e s t a t i o n  d e  s e r v i c e  p o u r  p l u s i e u r s
e n t r e p r i s e s  a u  Q u é b e c  e t  a c c o m p a g n é  d e  n o m b r e u x  p r o j e t s  d e  R & D  e n  d é v e l o p p e m e n t  d e
p r o d u i t  3 D .  À  t r a v e r s  l e s  a n n é e s  e n  p l u s  j e  m ’ o c c u p a i s  d e  l ’ i n t é g r a t i o n  e t  d e  l a  f o r m a t i o n
d e  n o u v e a u x  c o l l a b o r a t e u r s ,  j u s q u ’ à  f a i r e  d u  d é v e l o p p e m e n t  d ’ a f f a i r e  p o u r  m o n  e m p l o y e u r .  

J ’ a i  p a r t  l a  s u i t e  é t é  m e  f o r m e r  à  l a  g e s t i o n  d e s  c o m p é t e n c e s ,  d u  c h a n g e m e n t  e t  d e  l a
c o m m u n i c a t i o n  d a n s  l ’ o b j e c t i f  d e  p a r t i r  m a  c o m p a g n i e  a f i n  d ’ a c c o m p a g n e r  l e s  s e r v i c e s
d ’ i n g é n i e r i e s  d u  Q u é b e c  d a n s  l e u r  c r o i s s a n c e .  

S u r  l e  p l a n  d e  m e s  i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s ,  e l l e s  o n t  é t é  d i v e r s i f i é s .  E n  B r e t a g n e  j ’ a i
p a r t i c i p é  à  l ’ o r g a n i s a t i o n  d e  2  f e s t i v a l s  (  e n t r e  5 0 0 0  e t  2 0 0 0 0  p e r s o n n e s ) ,  a c c o m p a g n e r
d e s  p e r s o n n e s  à  m o b i l i t é  r é d u i t e  p o u r  d i v e r s e s  a c t i v i t é s ,  p a r t i c i p e r  à  l a  c o n s t r u c t i o n  d ’ u n e
r é s i d e n c e  p o u r  p e r s o n n e s  â g é e s  o u  à  m o b i l i t é  r é d u i t e .  A r r i v é  a u  Q u é b e c  j ’ a i  s u p p o r t é  d e s
o r g a n i s a t i o n s  p o u r  l ’ a c c u e i l  e t  l ’ i n t é g r a t i o n  d ’ i m m i g r a n t s ,  a i d e r  O p é r a t i o n  E n f a n t  S o l e i l
p o u r  l a  c o l l e c t e ,  l ’ a c c u e i l  e t  a u t r e s  a c t i v i t é s .  J e  s u i s  é g a l e m e n t  i n t e r v e n u  c o m m e  b é n é v o l e
p o u r  e f f e c t u e r  l e  s e r v i c e  d a n s  d e s  a c t i v i t é s  d e  c o l l e c t e  d e  f o n d .  



Étant à Sherbrooke depuis maintenant 2 ans, je souhaite contribuer à l’essor des
associations et de l’entrepreneuriat de la région en mettant à profit connaissances et mes
connections internationales pour aider à diversifier et étendre les activités de la JCCS.
 
Dans cette perspective, fin 2022, j’ai fait la formation de la RJCCQ pour être administrateur de
la relève. 

Je souhaite transférer mes connaissances dans le domaine du conseil en ce qui attrait à la
gestion des compétences et de la formation à un environnement qui est dans le besoin. Le
contexte actuel du manque de main d’oeuvre qualifié et de compétences dans de multiples
domaines, renforcé par les prochains changement démographiques du Québec font de ces
connaissances un des axes majeurs de développement des organisations. 

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future pour la Jeune
Chambre de Commerce de Sherbrooke ? 

Mon premier contact avec la JCCS a été durant le Covid. Ensuite, je me suis tournée
vers la CCIS pour me familiariser avec l’environnement d’affaire. Ma vision actuelle de la
JCCS est limitée car je n’ai que très peu suivi son évolution les 2 dernières années.
Éléments que je vais changer dans les prochaines années.

Pour ce qui est de la vision future ma réflexion se porte sur 3 eco-systèmes: 

Repreunariat:
Familier avec l’intraprenariat, et le démarrage d’entreprise, je m’intéresse maintenant au
repreunariat. Je vois la JCCS de Sherbrooke devenir un pilier de ce dernier point en
permettant aux jeunes générations de connecter avec les besoins de reprises
d’entreprise de la région. Cette connexion se mettra en place à travers la promotion
d’actions et de mise en relation sur ce thème. La mise en avant des acteurs locaux liés
à cet enjeu avec la centralisation d’une banque de contenu / ressources facilitant cette
transition sur le site internet peut en faire partie aussi.

Devenir un acteur de la transformation ESG des entreprises: 
Le sujet des ESG est au coeur des entreprises d’aujourd’hui, pour les entreprises qui
peuvent se le permettre, et une obligation pour les autres demain. Communication sur
les programmes existant, mise en avant sur la scène régionale des entreprises ‘’leader’’
avec des visites d’entreprises. Le cadre de Sherbrooke en pleine croissance est une
excellente base pour que la région devienne un chef de file en matière de
développement environnementale. Elle pourrait se faire par la promotion de certaines
activités sportives pour la découverte du tourisme et de la région dans ce contexte.
 
La Tech:
Le marché du travail évolu très rapidement, comment être capable de gérer une
entreprise et d’être au su et au vu des nouvelles technologies permettant d’améliorer
l'efficacité de nos organisations de demain ? Mettre avant l’implantation d’outil et
d’acteur par le biais de la promotion Webinaire, de rencontre conférence à thème,
d’exemple d’applicatio et d’activité de partage. 

Autour de ces 3 thèmes il serait possible de s’allier avec différents milieux locaux,
régionaux et internationaux afin de faire rayonner la collectivité locale et la permettre de
se connecter à de multiples acteurs de l’écosystème entrepreneurial en dehors des
frontières de Sherbrooke. 

IDÉE - PLAN - STRATÉGIE - SUCCÈS



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Je me tiens informé ou me forme en continu aux nouvelles technologies pour me permettre
d'accompagner mes clients dans leur transformation.

Thomas Henry
En constante évolution, j’aime contribuer à la création de valeur et à son application dans le
domaine du développement de produits, des personnes et des organisations à travers le
partage. 

Je peux également à l’occasion être drôle et très volontaire dans l’organisation d'événement! 

Proactif et sérieux dans mes démarches, j’ai développé avec les années et l’expérience une
bonne capacité à m'adapter et à m'intégrer rapidement à de multiples environnements. 


